	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	La Razén	1, 8	17/09/2022	LEGISLATIVO



Asume Villegas reto inmenso en Durango; "estamos listos"

EL NUEVO gobernador va por sistema de salud de calidad, mejores oportunidades en educación; ofrece ser férreo defensor de la mujer; recibe finanzas en estado "catastrófico".

Descarta confrontación con el Gobierno federal

Esteban Villegas asume gobierno de Durango

 Por Manuel Velázquez mexico@razon.com.mx

steban Villegas Villarreal rindió protesta como nuevo gobernador de Durango y en su primer mensaje como mandatario advirtió que no buscará confrontarse con nadie, trabajará de manera conjunta con el Gobierno federal y dará prioridad a la política social durante su administración.

"No nos confrontaremos con nadie; coincidimos en la búsqueda del bien común y mandamos un mensaje al Presidente de la República de que estamos listos para sumamos por los que menos tienen", aseveró el nuevo gobernador de Durango ante la presencia de Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación quien acudió en representación del Ejecutivo.

ELDATO

DURANGO TIENE una extensión que representa el 6.3% del territorio nacional y 1.8 millones de habitantes, el 1.5% del total del país

Esteban Villegas asume el poder tras obtener el triunfo en las urnas el pasado 5 de junio como abanderado por la alianza "Va por Durango", conformada por PAN, PRI y PRD; el nuevo gobernador estará al frente del estado durante el sexenio 2022-2028.

Antes de rendir protesta, minutos antes de las 11 de la mañana, Villegas Villarreal emitió un mensaje a los duranguenses y refrendó su compromiso para desempeñar su nuevo cargo.

"Agradezco de corazón el respaldo de mi amada familia, de mi esposa y de mis hijos; con un gran equipo, daremos nuestro todo por Durango. ¡Estamos listos!" afirmó.

La ceremonia, que se celebró en el Aula Magna del Centro Cultural y de

Por ciento,

aportación

de Durango al PIB Nacional

Convenciones Bicentenario, tuvo como invitados de diversas corrientes políticas de la política, entre los cuales destacó el secretario de Gobernación, Adán Augusto López. **FINANZAS** están en estado "catastrófico, en números rojos", alerta el nuevo mandatario; se compromete a atender necesidades de trabajadores del sector salud y educativo



ESTEBAN Villegas rindió protesta como gobernador de Durango, el jueves.

Los líderes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRD, Jesús Zambrano, y del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, los cuales mantuvieron una sana distancia y no se saludaron.

En punto de las 12:12 horas, Esteban Villegas rindió protesta ante los legisladores locales y juró "hacer guardar" la Constitución de Durango, con lo que formalmente se convirtió en el nuevo gobernador de la entidad.

En su discurso, Villegas Villarreal advirtió que la situación financiera por la que atraviesa el gobierno de Durango es delicada, "por el estado que guardan las finanzas, que es catastrófico, nuestra tierra está en números rojos, atraviesa por enormes dificultades y no será tarea sencilla".

Sin embargo, el nuevo mandatario hizo el compromiso de trabajar y atender todas las necesidades de los trabajadores de los sectores de salud y educación. "Quiero externar mi completo respaldo a mi gremio y sus necesidades. Merecen ser protegidos, merecen mejores servicios y de calidad. Tendremos un modelo de atención dignificado, medicamentos que si alcancen, tratamientos personalizados, los menores con cáncer tendrán mi apoyo. En Durango será primero la salud*.

En tanto, al sector educativo les refirió: "Seré un aliado cercano a las y los maestros, a ningún docente le faltaran sus derechos y prestaciones de ley porque los necesitamos, estamos agradecidos con ustedes por su talento y compromiso. Tendremos un Durango con mejores condiciones para la educación inicial hasta el nivel superior. A los jóvenes decirles que me la voy a jugar con ustedes porque juntos vamos a sacar a Durango adelante".

Por la mañana, el gobernador saliente de Durango, José Rosas Aispuro, deseo éxito al nuevo mandatario por medio de sus redes sociales.